

Betreff:

Unterstützung des Stadtjugendring Wiesbaden e.V. (SPD)

Antragstext:

Unterstützung des Stadtjugendring Wiesbaden e.V.

Der Ortsbeirat Hessloch beschließt aus seinen Mitteln dem Stadtjugendring Wiesbaden e.V. eine Zuwendung von 100 € zu überweisen.

Begründung:

Der Stadtjugendring ist in vielfältiger Weise in der Jugendarbeit engagiert. Unter anderem unterstützt er auch die Tätigkeit der Stadteiljugendbeauftragten. Für die Umgestaltung seines allen Wiesbadener Jugendlichen offen stehenden Jugendzeltplatzes, unterhalb vom Schloss Freudenberg, hat er mit Schreiben vom 09.10.2009 um eine symbolische Unterstützung aller Wiesbadener Ortsbeiräte gebeten. Auch der Ortsbeirat Hessloch ist angeschrieben worden und möchte einen Beitrag hierzu leisten.

Wiesbaden, 23.11.2009